



## **EL DELEGADO DE DEPORTES CLAUSURÓ EL PROGRAMA DE DEPORTE PARA ESCOLARES EN LA MODALIDAD DE ORIENTACIÓN**

**Este sábado se daba por concluido el programa que se ha desarrollado desde el pasado mes de octubre impartido por el Club de Orientación “Almadraba”, y en el que han participado unos 40 niños y niñas de Primaria**

Este sábado día 24 de mayo se celebraba la clausura del Programa de Deporte para Escolares en la modalidad de Orientación.

El concejal delegado de Deportes, Manuel Laynez, estuvo presente en el acto de clausura que tenía lugar en el pinar de la Almadraba, una vez que se desarrolló una prueba de orientación familiar especialmente diseñada para esta clausura, y en la que tomaron parte unos 60 participantes.

Se trata del segundo curso que la Fundación municipal de Deporte, Juventud y Cultura organiza en esta modalidad dentro del Programa de Deporte para Escolares, a través del cual se ofrece a los niños y jóvenes la posibilidad de participar en algunas de las ocho modalidades que se incluyen en esta iniciativa.

El delegado de Deportes fue el encargado de entregar camisetas de la Fundación municipal de Deportes, así como medallas a los niños y niñas que han participado en este programa a lo largo del presente curso escolar.

La actividad, que ha sido impartida por el Club de Orientación “Almadraba”, a través del convenio que la Fundación municipal mantiene con esta entidad para el desarrollo de este programa, se ha venido celebrando durante siete meses, desde el pasado mes de octubre y hasta este mes de abril.

En total han sido unos cuarenta niños y niñas de Primaria, de entre 6 y 11 años, los que han tomado parte de forma regular en este programa impartido por Francisco Javier Rosado, monitor del Club “Almadraba”.

Gracias a esta modalidad, los pequeños han tenido la oportunidad de conocer y practicar este deporte, a través de las clases que se han celebrado los martes y jueves en horario de cuatro y media a seis de la tarde en las instalaciones del colegio público Luis Ponce de León.

Rota, 26 de mayo de 2008